

## Tribunal Supremo de Elecciones le dio duro a Vicepresidente

# El Sí mandó a Kevin para la casa

◆ **SHIRLEY SANDI**  
ssandi@lateja.co.cr

**El vicepresidente** Kevin Casas anunció ayer su renuncia a la campaña del Sí al TLC, por el tiempo en que dure una investigación ordenada ayer por el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE).

A Casas se le complicaron las cosas luego de que se diera a conocer un memorando donde él y el diputado Fernando Sánchez del PLN aconsejan al presidente Oscar Arias incitar a una campaña del miedo para lograr votos, así como no darle presupuesto a los alcaldes en cuyo cantón no gane el Sí.

El presidente del TSE, Luis Antonio Sobrado, reveló que el TSE considera el memo como un documento público cuya estrategia es catalogada como inaceptable, pues

irrespeta la institucionalidad democrática la mención de usar fondos públicos a espaldas del Tribunal.

El TSE pidió a la auditoría interna del Ministerio de la Planificación investigar el documento y determinar si se concretaron en la práctica las recomendaciones y de ser así, podría llegarse al despido de Casas sin dejar de lado su responsabilidad civil en el asunto.

“Lo menos que uno puede hacer es apoyar la investigación”, dijo Casas, al tiempo que resaltó que no renunciará a su puesto de vicepresidente porque “no quiere dejar a la deriva otros proyectos”.

El gobierno desacreditó al vicepresidente asegurando que nunca tomó en cuenta las sugerencias del correo de Casas.



SHIRLEY SANDI

Los del No protagonizaron un zafarrancho en el TSE.

## CREO QUE...



**HAROLD GÓMEZ**  
COMERCIANTE

“Que echen a Casas, no se merece el puesto. Obstruye la opinión pública”

**BERNARDO VINDAS**  
COMERCIANTE



“Casas debe quedarse pero que no se meta más, que deje a la gente elegir”